



Lota Schwager se impuso por 2-1 La Lamparita debuta en Tercera A con sólida victoria ante Cabrero

Con goles de Juan Pablo Luco y Johan Munives, los de la cuenca del Carbón refrendaron la buena temporada anterior y se alzan como uno de los candidatos del torneo.

Por Felipe Cuevas Mora
felipe.cuevas@diarioelsur.cl

Hace ocho años Lota Schwager descendió desde la Segunda División debido a una serie de problemas financieros, pese a terminar décimo de doce elencos en disputa del torneo de la tercera categoría del fútbol nacional.

Ocho años más tarde de ese fatídico 2017 –desde donde se desencadenó un verdadero infierno para los de la Lamparita–, hoy la ilusión está más viva que nunca. Ilusión alimentada por el buen nivel mostrado por los dirigidos de Renato Ramos el año pasado con 16 victorias en 22 encuentros, que desembocó en ascenso desde la Tercera B en un infante duelo ante Naval de Talcahuano.

Pero aún más con el positivo estreno de este domingo en el torneo de la Tercera División A, donde vencieron en condición de local por 2-1 a Comunal Cabrero, gracias a los goles de Juan Pablo

Luco y Johan Munives.

Con el horizonte del ascenso aún lejano producto de las 29 fechas restantes del torneo, en la cuenca del carbón la ilusión vuelve a renovarse.

UN TRIUNFO PELEADO

En el arranque del encuentro, Lota Schwager mostraba claramente la idea con que buscará afrontar el interminable torneo de 30 fechas, con un planteamiento ofensivo y pilares como Víctor Fuentealba en el arco, Byron Hermosilla y Ulises Castagnoli en el mediocampo y Johan Munives en ataque.

En frente, el siempre complicado Comunal Cabrero de Edgardo Abdala, que año a año se las arregla para dar pelea en el ascenso nacional. Una promesa de buen partido de inicio a fin.

Y así lo fue. Con un choque de fuerzas equilibradas en los primeros minutos, fue recién después de la primera media hora que los dirigidos de Ramos pudieron im-



Johan Munives y Fabián Neira celebran el segundo gol de los mineros, en su estreno triunfal ante Comunal Cabrero.

poner sus términos ante los más de mil hinchas que llegaron al Federico Schwager en Coronel.

Primero a los 31 minutos cuando tras una jugada asociada por el costado izquierdo del ataque, el lateral derecho Juan Pablo Luco conectó un potente remate que rebotó en un defensor rival y abrió la cuenta para el dueño de casa.

Cinco minutos más tarde, el cuadro minero logró aumentar la cuenta en su favor cuando tras una falta penal en contra de Fabián Neira, que cambiaría por gol el capitán Munives por medio de un soberbio remate que dejó sin reacción al meta José Tomás Martínez.

Ventaja de 2-0, y un partido que se visualizaba prácticamente ce-

rrado para el elenco minero.

Sin embargo, los ánimos se caldearon cuando en el cierre de la primera etapa un entrevero en el ataque local derivó en la expulsión de Benjamín Riquelme en Cabrero y Santiago Chicao en Lota Schwager. Tras esa acción, el elenco visitante logró descontar cuando Darío Roa aprovechó un error en la salida rival y con un soberbio remate acortó distancias para un segundo tiempo que también prometía.

Una parte complementaria donde Cabrero escaló en el juego, adelantó sus líneas y se convirtió en protagonista de las acciones, sin lograr empatar en el marcador. A contramano de aquello, en Lota Schwager se alzó la figura de Ignacio Chandía que en los últi-

mos quince minutos tuvo dos ocasiones claras para sentenciar el marcador, sin mucha suerte.

Impericia en ambos arcos que extendió la emoción y nerviosismo en las galerías hasta el último segundo de los siete minutos de adición. Pitazo final del juez Hermosilla, y los puños en alto de Renato Ramos simbolizaban el desahogo en el arranque de una temporada extensa y recorrida por todo el país, pero donde Lota Schwager busca volver a ser protagonista y regresar a una categoría que dejó hace ocho años.

Las próximas fechas, los del Carbón deberán visitar a Constitución Unido (12 de abril), recibir a Puente Alto (26 de abril), visitar a Aguara (3 de mayo) y recibir a Chimbarongo (10 de mayo).

GOLES: 1-0, 31' Luco (L.S.); 2-0, 36' Munives, de penal (L.S.); 2-1, 45'+1 Roa (C.C.).

Estadio: Federico Schwager, Coronel.
Público: 1.052 personas.